

**Traditionsverband der
ehemaligen Angehörigen
des Standortes KÜLSHEIM e.V.
1. Vorsitzender**



97900 KÜlsheim, 19.03.2012
Kolpingstr. 14
Tel.: 09345/6497
Fax: 09345/437274
E-Mail: vorstand@traditionsverband-kuelsheim.de
Homepage: www.traditionsverband-kuelsheim.de

Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes KÜLSHEIM e.V.

**An
die Mitglieder
Traditionsverband**

Betr.: Auszeichnung mit der Ehrenmedaille in Bronze, durch das Bundeswehr-Sozialwerk e.V.

Lieber Mitglieder,
ich darf Ihnen heute mitteilen, dass im Rahmen einer kleinen Feierstunde am 13.03.2012 dem Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes KÜlsheim e.V., die Ehrenmedaille in Bronze, vom Bundeswehrsozialwerk, in Anerkennung wegen besonderer Verdienste um das Bundeswehr-Sozialwerk e.V. durch den Ehrenpräsidenten des BwSW, Herrn Egon Storz überreicht wurde.

Die Übergabe erfolgte im Rathaus der Stadt KÜlsheim, im Beisein von Herrn Bürgermeister Schreglmann, Herrn ROAR a.D. Egon Storz, Herrn ROAR a.D. Friedrich Kuhn, Herrn ROAR a.D. Bernd Hemberle, Frau Wanot und Herr Hoffmann vom BwSW, Herrn StFw Kollmar RegStLtr BwSW Ehemalige Main Tauber Kreis, Herrn Hauptamtsleiter Günter Bischof und meiner Frau Carina. Ich wurde, ohne es zu wissen, unter einem Vorwand gebeten im Rathaus zu einer Tasse Kaffee zu erscheinen.

Ich darf Ihnen allen die herzlichsten Grüße sowie den Dank für die geleistete Arbeit, sei es als Helfer, Spender oder Gast im Rahmen der Benefizkonzerte von Herrn Storz übermitteln. Das Bundeswehrsozialwerk möchte mit dieser kleinen Geste des Dankes, unser aller Engagement in diesem Bereich besonders würdigen.

Sagte er doch, sind wir mit diesem Benefizkonzert eine ehemalige Garnisonsstadt mit einem Alleinstellungsmerkmal, denn es gäbe nur wenige ehemalige Standorte in Deutschland wo derart Tradition in dieser besonderen Form weiter geführt wird.

Er bat mich Ihnen alles Gute für die Zukunft zu wünschen und er, sowie das Bundeswehrsozialwerk, würden sich freuen, wenn wir hier in KÜlsheim dieses herausragende Event eines Benefizkonzertes weiterhin durchführen würden.

Mit freundlichen Grüßen

Im Original gezeichnet

Armin Rother